

ESPACE MOUSLIMA

SI ON PARLAIT D'INTÉGRATION

« Être intégré.e » ça signifie quoi pour vous ? Faut-il connaître le Serment du Grütli pour être intégré.e en Suisse ? Mais que véhicule la notion d'intégration dans notre société ?

Au sein de l'Espace Mouslima, lieu de rencontre et de formation regroupant plus de dix nationalités, les participant.e.s découvrent le rôle intégrateur de la première association de femmes musulmanes créée à Fribourg. Grâce à des activités interactives et en prenant une perspective sociologique, les élèves ont l'occasion de discuter « l'intégration » pour saisir les enjeux et les normes qu'elle véhicule. Qui parle d'intégration ? Et dans quels contextes utilise-t-on cette notion ? Qui décide qui est intégré et qui ne l'est pas ? Est-ce que la religion est un facteur ou un obstacle à l'intégration ? Voici quelques-unes des questions que soulève cette visite.

Mots-clés : intégration, société, femmes musulmanes, identité

Références du PER : SHS31, SHS32, SHS33, SHS34, SHS35, FG35

Une offre dans le cadre de « Dialogue en Route ».



Commission suisse pour l'UNESCO
Schweizerische UNESCO-Kommission
Commissione svizzera per l'UNESCO
Commission svizra per l'UNESCO



Disponibilités

Du lundi au vendredi

Lieu

Espace Mouslima
Rue Joseph Reichlen 6
1700 Fribourg

Prix

165 CHF par groupe

Inscriptions

www.enroute.ch/fr
contact@enroute.ch

Public cible

Classes du secondaire I et II,
étudiants, groupes d'adultes et
formation continue



Le projet en images

www.enroute.ch/fr/video



**DIALOGUE
EN ROUTE**